

## **Frank-Steffen Walliser**

### **Präsident und CEO, Bentley Motors Ltd.**

Frank-Steffen Walliser wurde 1969 in Stuttgart geboren und studierte Maschinenbau mit Schwerpunkt Verbrennungsmotoren und Technologiemanagement an der Universität Stuttgart.

Nach seinem Studium stieg Frank-Steffen Walliser 1995 bei der Porsche AG ein und blieb der Marke seither in verschiedenen Positionen treu – unter anderem ab 2003 als Leiter der Motorsportstrategie. Ab 2010 war er als Gesamtprojektleiter für die Entwicklung des zukunftsweisenden Supersportwagens 918 Spyder zuständig.

Von 2014 an war der Ingenieur als Motorsportchef beim Stuttgarter Sportwagenhersteller tätig, ehe er Anfang 2019 die Leitung der Baureihen 911 und 718 übernahm. Ab 2022 leitete er bei Porsche die Entwicklung Gesamtfahrzeuge (Fahrzeugarchitektur und -charakteristik).

Seit dem 1. Juli 2024 ist Frank-Steffen Walliser Präsident und CEO der britischen Luxusmarke Bentley Motors Ltd. Er trat damit die Nachfolge von Adrian Hallmark an.